

A pocos días de iniciar el año lectivo 2024

Autoridades educativas anuncian que continúan distribuyendo mobiliario a nivel nacional

- Condiciones dignas, espacios pedagógicos adecuados en cada uno de los centros educativos.
- 2024 el año de la Infraestructura Escolar.
- La República de China hará una donación de 280 millones de dólares, en el área de infraestructura.

Tegucigalpa, Honduras 24 de enero de 2024.- Las autoridades de la Secretaría de Educación anunciaron que continúa la entrega de mobiliario, así como las intervenciones y proyectos en los diferentes centros educativos a nivel nacional, a pocos días de dar inicio al año lectivo 2024.

El director General de Construcciones Escolares Bienes Inmuebles (DIGECEBI), de la Secretaría de Educación Juan Carlos Coello, expresó que "estamos muy motivados y contentos, el año escolar 2024 refleja lo que es el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, un gobierno que ha generado mucha esperanza y sobre todo la esperanza la hemos generado en el sistema educativo".

"Anunciamos a toda la población hondureña que hemos tenido intervenciones bastantes significativos en los 298 municipios, estamos haciendo entrega de mobiliario masivo y para el primero de febrero que se inicia el año escolar, tendremos garantizados condiciones dignas, espacios pedagógicos adecuados en cada uno de los centros educativos", indicó Coello.

Asimismo, dijo que se tiene un mapeo bastante significativo que refleja las intervenciones que se ha venido haciendo desde la DIGECEBI, el trabajo que se ha hecho con el Fondo de Inversión Social (FHIS), el trabajo que se realiza haciendo con la descentralización; de igual manera un mapeo completo de los centros educativos que han sido atendidos en el mandato de la Presidenta Xiomara Castro.



"Así que muy contento, muy motivado, este año 2024 el ministro Esponda lo ha declarado el año de la Infraestructura Escolar", comentó.

También anunció que el día de ayer terminamos ya la visita de la misión técnica de China, quienes harán una donación de 280 millones de dólares, ya tenemos los mapeos, ya tenemos las intervenciones los 6 ejes que fueron presentados y fueron aprobados".

Además, añadió que seguimos avanzando significativamente demostrándole a toda la población hondureña, que las instrucciones de la Presidenta Xiomara Castro se cumplan a cabalidad y seguiremos avanzando en uno de los ejes más importantes que ha establecido ella en su gobierno".

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital

